



Les héros contre la tyrannie

Chers amis,

La tyrannie progresse à grands pas, et ce, plus particulièrement, depuis l'année 2020. Les véritables tyrans portent un masque pour ne pas être reconnus. Comme le dit le Christ, ils détestent la Lumière, se cachent dans les ténèbres pour ne pas montrer leurs œuvres parce que celles-ci sont mauvaises. Si leurs œuvres étaient bonnes, ils les montreraient au grand jour.

Ce sont les ennemis de l'humanité qui cultivent la haine de ceux qui ne font pas partie de leur famille. Ils se disent entre eux :

« Vite, hâtons-nous de faire progresser la technologie¹ pour que nous puissions nous l'accaparer² grâce aux milliards de dollars que nous avons arraché aux peuples en abolissant l'usure³, ce qui nous a permis de créer⁴ les taux d'intérêts bancaires. Les théories économiques⁵ ont rendu légitime l'enrichissement financier consécutif à la prise de risques de l'entrepreneur. Nous savons tous que ceux qui réussissent dans les affaires sont ceux qui manifestent peu de scrupules⁶. C'est avec un cœur de pierre⁷ que nous pouvons prospérer et nous enrichir. Depuis la Renaissance, nos ancêtres se sont démenés pour que la science⁸ nous donne, un jour, le moyen de contrôler la populace, cette masse informe et infâme que nous haïssons depuis toujours. Combien la Royal Society⁹ a été utile pour la construction de notre grand projet. »

Les hommes démons¹⁰, couards parmi les faibles, orgueilleux parmi les superbes, infâmes par leur lâcheté, rêvent de dominer le monde par la tyrannie¹¹. La nature humaine n'est pas compatible¹² avec le numérique, c'est pourquoi les chantres de l'industrie numérique veulent pucer¹³ les gens. Ils espèrent ainsi obtenir des esclaves

1 Par technologie, nous entendons « les nouvelles technologies numériques »

2 Les recherches sont financées par des budgets étatiques, des ressources contractuelles externes ou par des fonds propres

3 La pratique de l'usure, sous la forme de prêt à intérêt, est condamnée par l'Église à la fois pour des raisons morales et religieuses qui s'opposent à la politique.

4 Les philosophes des Lumières ont contribué à rendre légitime les taux d'intérêts à l'époque de la Révolution française

5 Se référer aux théoriciens classiques tels Adam Smith, Thomas Malthus, David Ricardo, Jean-Baptiste Say et Frédéric Bastiat.

6 C'est à l'aide de techniques mathématiques toujours plus sophistiquées que les hommes dénués de morale peuvent s'enrichir

7 Les hommes sans foi ni loi n'ont aucune honte à engranger des milliards qu'ils utilisent pour leur propre profit, mangeant et buvant pendant que des peuples entiers meurent de faim à travers le monde

8 La science sans conscience n'est que ruine de l'âme selon Rabelais

9 La Royal Society est une institution fondée en 1660 siégeant au Carlton House Terrace à Londres et destinée à la promotion des sciences. La devise de cette institution consiste à établir la vérité dans le domaine scientifique sans recourir à l'autorité d'une personne et en se fondant exclusivement sur l'expérience.

10 Nous appelons « hommes démons » ceux qui gouvernent le monde mais refusent de l'assumer publiquement. Ils souhaitent rester dans l'anonymat, c'est pourquoi ils vénèrent les « masques » antiques qui cachent le visage des guerriers. Ceux qui agissent dans l'ombre sont particulièrement dangereux parce qu'ils peuvent laisser libre-court à leur folie. Ces personnes existent et nous en avons rencontré au début des années 2000. Elles sont proches des mouvements Hermétistes, Théurgiques, Occultistes. Elles font partie des mouvements « M-o-r-y-a » proches d'Hélène Blavatsky et entretiennent le mythe de l'immortalité de Saint-Germain. Elles vénèrent un culte à Isis, au Phoenix, etc. Elles sont particulièrement infiltrées dans les milieux humanistes.

11 Le dictât dit de gauche mène à la boucherie nazie et à toutes les débauches hitlériennes.

12 Les êtres humains sont biologiques. A ce titre, ils ressentent des émotions, ont des besoins fondamentaux comme se nourrir et dormir. Les êtres biologiques sont profondément irréconciliables avec le monde numérique qui est constitué d'une logique binaire, c'est-à-dire d'une méthode de calcul basée sur les 2 chiffres 0 et 1. Se référer au philosophe luthérien Gottfried Leibniz et au mathématicien George Boole. En réalité, l'invention de cette méthode de calcul repose sur le Yi Jing, œuvre chinoise, qui a été reprise par Goffield Leibniz et améliorée par George Boole.

13 Le puçage des gens consiste à ouvrir le crâne lors d'une opération chirurgicale pour y déposer un composant électronique connecté en permanence à l'Internet pour servir de base de données au cerveau humain. Cette méthode expérimentale est purement folle. Le cerveau humain n'est pas fait pour être connecté à l'Internet. Notre esprit fonctionne selon des cycles de repos et de travail qui ne lui permettent pas de rester connecté en permanence à une source de données externe. Les données transmises depuis l'Internet vers la puce cérébrale peuvent engendrer d'incommensurables dégâts en agissant comme un cheval de Troie. Par exemple, le cerveau peut rentrer dans une boucle infinie qui finirait par le faire imploser à la manière d'une bombe logique. Il est fort à parier qu'une telle technologie engendrerait de graves troubles psychologiques et déclencherait des maladies jusqu'alors inconnues.

consentants et parfaitement serviles, heureux de leur propre condition. Les villes du quart d'heure¹⁴ seraient alors de nouveaux lieux de servage.

Pour stopper cette tyrannie satanique, nous avons besoin de héros des temps modernes, des chevaliers sans peur et sans reproche, c'est-à-dire d'hommes vaillants et purs, qui lutteraient à la fois pour « la vérité de l'Amour » et « l'amour de la Vérité ». Ces vaillants héros pourraient être des enquêteurs, des journalistes, des militaires, des jardiniers ou des quidams qui s'infiltreraient dans les méandres de la civilisation pour démasquer ceux qui haïssent¹⁵ Dieu et Sa Lumière, ceux qui portent un masque pour ne pas être reconnus. C'est en se débarrassant de leur peur que ces héros vaincront et démantèleront ceux qui rêvent de transformer le monde en une immense boule à neige¹⁶.

C'est l'antique tradition, celle qui enseigne les vertus cardinales et théologiques, qui mettra à mort le monde technologique dépourvu de morale et de charité. Ainsi, ceux qui sauveront le monde sont ceux qui aiment de tout leur cœur la « Cité de Dieu » selon le grand saint Augustin.

Alléluia !

Stéphane

24 septembre 2023

14 Les villes du quart d'heure ne sont pas un mythe, elles sont enseignées depuis de nombreuses années en faculté informatique. Le vélo électrique et la marche sont les piliers de cette ville puisqu'ils obligent les habitants les plus pauvres à se déplacer sur une courte distance. La voiture électrique permettrait également de limiter les déplacements de la population à quelques centaines de kilomètres et son prix serait prohibitif pour faire en sorte que seule la classe moyenne puisse l'acquérir ou la louer. Les plus riches, eux, pourraient continuer d'utiliser les moyens de locomotion traditionnels et dits polluants (jets privés, hélicoptères, SUV, moto de gros cylindres, etc.). Dans ce nouveau monde, les plus pauvres sont ceux qui refusent de se plier à la loi de l'industrie technologique, notamment les monothéistes (sans aucune prise de position et sans rentrer dans les traditionnels débats entre les 3 religions) et les opposants au nouveau monde. Le woke est le mouvement de pensée de ce nouveau monde qui classe les gens selon leur couleur de peau, leur obéissance servile à une jouissance sexuelle débridée et sans morale. Le nouveau monde est à l'exact opposé de celui enseigné traditionnellement par l'Église catholique, apostolique et romaine. L'homme dit du futur est un être dénué de conscience, servile, dont son corps sert de réceptacle sexuel à ses maîtres.

15 Bien que terrifiant, le film « Black Phone » est intéressant parce qu'il décrit à la perfection l'état psychologique de ceux qui veulent régner sur le nouveau monde. Ce sont des pervers portant des masques terrifiants à l'image du démon qui ne peuvent se résoudre à vivre sans leur anonymat. Ils ont la terreur de leur propre condition humaine qui leur rappelle leur propre mortalité. Le port d'un masque terrifiant leur permet de vivre dans un monde issu de leur folie psychopathologique où ils seraient les dominants, où ils pourraient châtier ceux qui refuseraient de leur obéir aveuglément. Ce sont les anti-héros du nouveau monde. Leur point faible sont les héros, ces hommes qui ont vaincu leur peur et vivent de la foi en Dieu. Les héros sont les saints des temps modernes qui aiment le vrai Dieu plus que tout au monde. Leur esprit vit dans la Lumière, par la Lumière et pour la Lumière. Leur rôle est d'enlever le masque de ceux qui veulent rester cachés dans l'ombre. Ils utilisent toutes les techniques de la morale pour démasquer les vils. A ce titre, les héros sont les enfants de la Vierge Marie selon saint Louis-Marie Grignon De Montfort.

16 La boule à neige est cet objet sphérique qui lorsqu'on le retourne fait tomber de la neige sur le décor situé à l'intérieur de celui-ci. Les hommes qui se disent puissants grâce à leur ruse démoniaque souhaitent faire du monde leur jouet qu'ils pourraient manipuler selon leur guise. Dans leur esprit tordu, il leur suffirait de dire « reste debout sur une seule jambe pendant 8 heures d'affilée », « fais-toi injecter cette substance sans rechigner », « laisse-toi faire pour mon plus grand plaisir », « bouffe des insectes pendant que je mange du foie gras et du caviar », « fais-toi pucer pendant que mon fils utilisera la manette qui te pilotera », « sois-mon esclave et tais-toi » pour que l'ensemble de la population leur obéisse.